



# Polres Cianjur Berbagi Berkah: Sembako untuk Warga Korban Gempa

Cianjur - [CIANJUR.JMN.OR.ID](http://CIANJUR.JMN.OR.ID)

Sep 14, 2023 - 17:41



polres cianjur - 20 Februari 2023 akan selalu dikenang sebagai hari yang mendalam di Kabupaten Cianjur, ketika gempa bumi melanda dengan kekuatan dahsyat. Banyak warga yang kehilangan tempat tinggal, harta benda, dan bahkan keluarga mereka. Namun, dalam keadaan yang penuh penderitaan ini, ada sinar harapan yang datang dari Polres Cianjur, yang memberikan sembako kepada warga yang terdampak gempa.

Dalam upaya untuk membantu masyarakat yang terdampak, Polres Cianjur memobilisasi sumber daya mereka untuk mengumpulkan dan mendistribusikan

sembako kepada warga yang membutuhkan. Bantuan ini mencakup berbagai barang pokok seperti beras, minyak goreng, gula, mie instan, dan produk-produk makanan penting lainnya.

Kapolres Cianjur, bersama dengan timnya, secara pribadi menyambangi beberapa lokasi yang terdampak gempa untuk menyerahkan sembako kepada warga yang membutuhkan. Momen ini tidak hanya memberikan bantuan materi, tetapi juga memberikan dukungan emosional kepada warga yang sedang berjuang untuk pulih dari dampak gempa yang merusak.

Dalam kata-kata yang tulus, Kapolres Cianjur mengatakan, "Kami hadir di sini untuk masyarakat kami yang tercinta. Kami ingin membantu meringankan beban yang Anda hadapi dalam situasi sulit ini. Semoga bantuan sembako ini dapat membantu Anda menjalani hari-hari berikutnya dengan lebih baik."

Warga yang menerima bantuan sangat menghargai kepedulian Polres Cianjur. Mereka merasakan sentuhan kasih dan dukungan yang diberikan oleh polisi setempat dalam waktu-waktu yang sulit ini.

Dalam momen-momen seperti ini, kita menyaksikan bagaimana Polres Cianjur menjalankan peran kemanusiaannya dengan baik, bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan pelindung bagi masyarakatnya. Semoga bantuan sembako ini memberikan sedikit kelegaan dan harapan bagi warga yang terdampak, membantu mereka bangkit kembali dan memulihkan kehidupan mereka.